

La fuite de l'impératrice.

Disgrâce du Prince Tuan.

Taouma, Waah, 22 octobre—Le Glénogie de la ligne Orientale, qui vient d'arriver à Taouma, la nuit dernière, apporte d'intéressants détails sur la fuite de l'impératrice douairière de Pékin. Cette fuite est un des plus intéressants épisodes de la campagne chinoise.

Voici ce que raconte le Mercury de Shanghai: "Contrairement aux usages, en pareil cas, les fonctionnaires chinois ont fait au palais de faux rapports de victoires appesées sur les alliés, et il en résulte que la cour se croyait en toute sécurité. Ce n'est que quand les alliés furent entrés effectivement dans la capitale que l'impératrice connut la vérité. Le réveil a été terrible.

Le matin du 15 août, de bonne heure, la douairière, en compagnie de l'empereur, quitta le palais rétiné comme une simple chinoise; elle fit son voyage dans une charrette ordinaire, avec une suite insignifiante. Le départ a été si hâtif, que l'on n'avait pas pu penser à prendre l'argent nécessaire, ni les objets de valeur, et l'on dit que, durant plusieurs jours, on a eu à souffrir de grandes privations. Les seuls nourriture que l'on ait emportés étaient du millet cuit dans du pays. La nuit, on a été réduit à dormir en dehors d'une auberge.

Parmi ceux qui accompagnaient l'empereur se trouvaient le prince Tsan, Wang Yi, Kang Weishao. On affirme l'impératrice ayant pitié de son dernier à cause de son âge, le pria de retourner à sa résidence de la capitale, mais que ce vœu, tard, les larmes aux yeux, insistait pour qu'il lui fût permis de partir.

Il est difficile de dépendre l'émulation des Manchoux, et l'on conçoit que comme on l'a indiqué déjà, des dépêches secrètes aient été envoyées à Li Hong Chang, en vue de reprendre Tien Tsin et Pékin. C'est ce qui explique aussi les édits récents.

Cela explique également la disgrâce du prince Tuan. Les journaux du matin parlent également de l'irritation de l'impératrice contre le prince.

Le général Wheeler à Atlanta.

Atlanta, Georgie, 22 octobre—Le général Joe Wheeler et le lieutenant Hobson ont les botes d'Atlanta aujourd'hui, et c'est le "Jour des Vétérans à la foire des Etats du Sud.

Diverses organisations civiles et militaires ont escorté les visiteurs au parc de l'exposition, où le général Wheeler a prononcé un discours.

Séance de Cabinet à Washington.

Washington, 22 octobre—La séance de cabinet tenue aujourd'hui a duré de onze heures à une heure. Les secrétaires (Cage, Root, Long et Hay), et l'attorney général Griggs y assistaient. Le secrétaire Root et le général Leonard Wood avaient eu une entretien avec le Président avant la séance.

La discussion a porté en grande partie sur les mesures à prendre à l'occasion de la mort de l'ex-secrétaire Sherman.

Le Président a donné au secrétaire Hay l'instruction de préparer une notification formelle au corps diplomatique, comme c'est d'usage en pareil cas.

Les ministres ont pris en considération la question de la convention constitutionnelle de Cuba. Des informations intéressantes apportées par le général Wood ont, dit-on, été soumises au conseil par le Président.

En outre, M. McKinley désirait discuter avec ses conseillers diverses questions relatives à la politique nationale avant son départ pour l'Ohio, où il restera jusqu'au jour de l'élection.

Après la séance il a été déclaré que l'entente entre l'Angleterre et l'Allemagne sur leur politique future en Chine est spécialement satisfaisante pour le gouvernement de Washington, car elle constitue une affirmation des principes émis dans la note du secrétaire d'état Hay en date du 3 juillet relativement à la "porte ouverte" et au maintien de l'intégrité de l'empire.

IN BEAU TEINT

Fait Toujours Plaisir.

L'ORIENTAL CREAM est le plus célèbre des cosmétiques. Fait disparaître le teint jaunâtre, les boutons, taches de rousseur, vers, mais lisse de la peau et l'on se voit porte attente à la beauté et on se sent plus jeune.



CORRESPONDANCE

ENTRE LES GOUVERNEMENTS DE WASHINGTON ET DE PARIS.

Washington, 22 octobre—Le département d'Etat rend public aujourd'hui la correspondance entre les gouvernements de Washington et de Paris depuis la communication de la note française contenant les conditions suggérées par la France pour servir de base aux négociations de paix.

Cette correspondance comprend deux notes échangées entre le secrétaire Hay et M. Thibault, chargé d'affaires de France, et exprimant dans la forme officielle certaines déclarations verbales importantes relatives aux négociations.

Un point important de la communication américaine est la suggestion que les puissances s'engagent de nouveau à préserver l'intégrité territoriale de la Chine et à maintenir le principe de la "porte ouverte," exactement comme l'alliance en entente anglo-allemande rendue publique la semaine dernière.

Quoique la note du secrétaire Hay porte la date du 19 octobre et qu'il s'agit de l'entente anglo-allemande est assignée la date du 16, la décision du gouvernement de Washington a été prise dans l'ignorance de cette entente, et il est tout-à-fait possible qu'elle ait servi à en faire divulguer le but.

Notre suggestion indique une réponse favorable du gouvernement des Etats-Unis à l'invitation de se joindre à l'Allemagne et à la Grande-Bretagne.

Voici la correspondance: Correspondance—Affaires de Chine—17-19 octobre—

relativement aux propositions du gouvernement de la République Française concernant les bases d'un règlement à négocier par les puissances et le gouvernement chinois.

Le chargé d'affaires de France au secrétaire d'état. Remis au secrétaire d'état par le chargé d'affaires de France le 17 octobre 1900. Traduction. Ambassade de la République Française aux Etats-Unis.

Washington, 17 octobre 1900. Le gouvernement de la République a hautement apprécié la réponse que le gouvernement des Etats-Unis a faite à sa note du 4 octobre. Il lui a été particulièrement agréable de constater les sentiments de sympathie pour la France qui ont évidemment inspiré cette réponse.

Toutes les puissances internationales ont adhéré au principe essentiel de la note française. En ce qui concerne les points commentés par certains cabinets il nous semble, semble-t-il, être discutés par les puissances ou leurs représentants diplomatiques à Pékin au cours des négociations, et recevoir les modifications jugées nécessaires pour arriver promptement et sûrement au but commun.

La chose essentielle maintenant est de montrer au gouvernement chinois, qui s'est déclaré prêt à négocier, que les puissances sont animées du même esprit, qu'elle ont décidé de respecter l'intégrité de la Chine et l'indépendance de son gouvernement, mais qu'elles n'ont pas moins résolu à obtenir la satisfaction à laquelle elles ont droit.

A ce propos, il semblerait que si la proposition qui a été acceptée comme base des négociations était communiquée aux plénipotentiaires chinois par les ministres des puissances à Pékin ou leur nom par le doyen, cette démarche serait de nature à exercer une heureuse influence sur les négociations avec ce gouvernement. Il va sans dire que cette démarche collective n'interviendrait d'aucune façon dans l'examen des points de la proposition française sur lesquels des réserves ont été faites par certains gouvernements.

Le ministre des affaires étrangères serait particulièrement heureux d'apprendre que c'est également l'opinion du Président des Etats-Unis et de l'honorable secrétaire d'état, et qu'ils ont jugé utile d'envoyer au ministre des Etats-Unis à Pékin des instructions dans ce sens.

Le secrétaire d'état au chargé d'affaires de France.

Envoyé à M. Thibault le 19 octobre 1900.

Memorandum en réponse au memorandum relatif aux bases et à la conduite des négociations pour le règlement des questions pendantes entre les puissances et la Chine remis au secrétaire d'état par le chargé d'affaires de France les 17 octobre 1900.

Le gouvernement des Etats-Unis est heureux d'apprendre que toutes les puissances intéressées ont adhéré au principe essentiel de la note française du 14 octobre, et il estime avec confiance que les réserves faites, comme, celles qui sont mentionnées dans la réponse des Etats-Unis, ne seront pas un obstacle au progrès des négociations, pendant lesquelles elles peuvent être discutées franchement en vue d'arriver à une entente commune.

Maintenant comme il le fait, d'accord avec le gouvernement français, que la chose essentielle est aujourd'hui de démontrer au gouvernement chinois que les puissances sont prêtes à le rencontrer dans la voie de négociations pacifiques, et qu'elles sont unies dans cette déclaration faite à maintes reprises de respecter l'intégrité territoriale de la Chine et l'indépendance de son gouvernement, tout en étant également d'accord dans la résolution d'obtenir juste satisfaction pour les torts considérables faits à lui et à ses nationaux, le gouvernement de Washington a donné à son ministre à Pékin l'instruction de prendre part à la réunion aux plénipotentiaires chinois des points sur lesquels nous sommes d'accord, comme le premier pas dans la voie des négociations et de rétablissement du pouvoir effectif et de l'autorité du gouvernement impérial.

Le gouvernement des Etats-Unis croit que l'heureuse influence sur les déterminations de l'empereur chinois et de son gouvernement que le gouvernement de la République Française prévoit comme le résultat de cette démarche, sera plus grande si les puissances se décident à inclure dans leur déclaration initiale une manifestation collective de leur détermination de préserver l'intégrité territoriale et l'administration de la Chine, et d'obtenir pour la nation chinoise et pour elle-même les bénéfices d'un commerce ouvert et égal entre l'empire chinois et le monde.

Le département d'Etat, Washington, 19 octobre 1900.

Commentaires sur le Message? Les Plénipotentiaires de Dr. Hobbs ont tenu toutes les matinées des réunions. Adresse: Reading Society Co., Chicago ou N. Y.

Le suicide d'un Néo-Orléanais à Chattanooga.

Chattanooga, Tennessee, 29 octobre—G. F. Kennedy, un voyageur de commerce de la Nolle Orléans, est mort aujourd'hui à l'hôtel Tremont, à Chattanooga, des effets d'un poison qu'il s'était volontairement administré. Il a laissé une lettre dans laquelle il dit qu'il n'avait aucun but dans la vie.

L'emprunt hambourgeois à New York.

New York, 22 octobre—Les souscriptions à l'emprunt hambourgeois dépassent la part allouée aux Etats-Unis, assurant ainsi le succès de l'emprunt.

Les souscriptions ont été closes cette après-midi.

Déclaration du président Mitchell.

Hazleton, Pennsylvanie, 22 octobre—Le président Mitchell, des Mineurs Unis, a dit ce soir que si toutes les compagnies notifient leurs employés qu'une augmentation de dix pour cent sera garantie jusqu'au 1er avril et que l'échelle graduelle de salaires sera abolie ces conditions seront probablement acceptées par les ouvriers.

Départ du Président pour Canton.

Washington, 22 octobre—Le Président et Mme McKinley sont parties de Washington à sept heures 45 par la voie du chemin de fer de Pennsylvanie pour Canton, où ils resteront jusqu'à soir de l'élection, le 8 novembre.

DERNIERE HEURE.

Les clauses secrètes de l'entente anglo-allemande.

Berlin, Allemagne, 22 octobre—Au sujet de la spéculation sur l'existence de clauses secrètes dans l'entente anglo-allemande la "National Zeitung", après une enquête minutieuse, affirme qu'il n'y a pas de clauses de ce genre.

Procès à sensation en Angleterre.

Londres, 22 octobre—On s'attend à des débats sensationnels dans le procès en divorce intenté par la marquise d'Anglesey à son mari qui est son cousin.

Le père du marquis a épousé en troisième nocce une Américaine, Mme Mary Livingstone Wodehouse, veuve de Henry Wodehouse et fille de J. P. King, de Sand Hills, Georgie.

Bureau météorologique.

Washington, D. C., 22 octobre—Indications pour la Louisiane—Tempé—bon mardi et mercredi; vents frais du sud.

Le choléra au Japon.

Londres, 22 octobre—Une dépêche de Vladivostok dit que l'épidémie de choléra fait de tels progrès au Japon que les navires sont mis en quarantaine.

Le paiement de la dette étrangère de l'Equateur.

Panama, Colombie, 22 octobre—Une dépêche de Guayaquil au "Star and Herald" dit que le Congrès de la République de l'Equateur a fait des arrangements pour le paiement de toute la dette étrangère du pays.

La vente des Antilles danoises aux Etats-Unis.

Berlin, Allemagne, 22 octobre—Des avis dignes de foi, reçus de Copenhague affirment que la vente des Antilles danoises aux Etats-Unis sera prochainement effectuée.

Jedi prochain le docteur Constantin Bruo, ministre de Danemark à Washington, partira pour rejoindre son poste, son congé étant terminé, emportant le contrat formel de la vente. Un projet de loi autorisant l'aliénation des Antilles danoises au prix fixé par le Cabinet actuel, \$7,000,000, sera présenté au Riksdag d'ici quelques semaines.

Mouvement dans le personnel colonial anglais.

Londres, 22 octobre—Sir Cornelias Melonep est nommé gouverneur des Iles de Trinidad et de Tobago. Sir Robert Baxter Llewellyn, actuellement administrateur de la colonie de Gambie et ancien administrateur de l'île Tabago, le remplace au poste de gouverneur des Iles du Vent.

Sir Harry Langborne Thompson, qui est administrateur de St-Vincent depuis 1895, sera transféré à St-Lucie. Sir Frédéric Mitchell Hodgson, gouverneur et commandant en chef de la colonie de la Côte d'Or depuis 1898, est nommé gouverneur de la Barbade.

Les journaux anglais et la mort de M. Sherman.

Londres, 23 octobre—Tous les journaux du matin publient de longs nécrologes de M. John Sherman et louent sa carrière distinguée. Le "Times" dit: "Ce fut un homme qui, avec un peu d'aide de la fortune et du génie, exerça pendant beaucoup d'années une influence dominante sur le gouvernement de son pays et arriva à un pas du fauteuil présidentiel.

Les prisonniers boers à Ceylan.

Colombo, Ceylan, 22 octobre—La nouvelle que le gouvernement des Etats-Unis est intervenu dans le but de faire transférer les prisonniers amenés du Transvaal à un endroit plus salubre a causé de la stupéfaction dans l'île de Ceylan.

Parmi les prisonniers se trouvent un officier et six hommes qui sont décrits comme des Américains. Le camp des prisonniers est installé dans la localité la plus salubre de l'île.

Une canonnière pour le gouvernement péruvien.

Lima, Pérou, par voie de Galveston, 22 octobre—Senor Carabajal, ancien ministre de la marine, est parti samedi dernier pour l'Europe dans le but d'acheter une canonnière pour le compte du gouvernement péruvien.

Abita: Abita, Abita.

Que de trésors de santé cette Eau jouissent

Ils sont Venus; Ils ont vu; et Ils ont acheté!

Il arrive aujourd'hui et il arrivera encore le plus grand assortiment de Sofas (Lounges) en Cuir et en Velours, jamais envoyé à la Nouvelle-Orléans. Aussi 250 Pupitres de Bureau. Un grand nombre de Lits en Cuir et en Fer de toute qualité. Chaises Morris à partir de \$5.00.

W. G. TEBAUT, Le Magasin de Meubles le Meilleur Marché au Sud, Nos 217-223 RUE ROYALE.

C. LAZARD & CO., L'Id. VETEMENTS CONFECTIONNES, d'Articles de toilette et de Chapeaux. Coin des rues Canal et North Peters.

MAGASIN DU BON MARCHE, 313 RUE ROYALE, F. ADRIEN BRUNET. BIJOUTIER, JOAILLER.

Weinfurter Jewelry Palace, Encolgnure des rues Royale et Bienville.

FRANTZ BROS & CO., BIJOUTIERS, 888 Rue Canal.

INCORPOREE EN 1855. SUCCURSALE DE LA COMPAGNIE D'ASSURANCES DU SUN MUTUAL DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

COMPAGNIE D'ASSURANCES LIVERPOOL & LONDON & GLOBE. Plus de \$70,000,000 de pertes pavées aux Etats-Un.

LE MONDE MODERNE. demandez un spécimen complet et gratuit (en découper cette annonce) pour pouvoir apprécier cette revue-magazine unique en France.

COMPAGNIE D'ASSURANCES DES MARCHANDS De la Nouvelle-Orléans. PAUL CAPDEVILLE, Président, JULES MONTEUIL, Secrétaire.

BEST FOR THE BOWELS. CASCARETS. KEEP YOUR BLOOD CLEAN.